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Procès-Verbal du Conseil d’école 

Du jeudi 17 juin 2021 

 
Lieu : Ecole élémentaire de Devecey 

Présents : 
Mmes BERGER, VERNILLET, CHABOD, COLLEU et M. LANOIX (enseignant(e)s), M. BUREAU (directeur de l’école). 
M. BIENFAIT, Mme VALLET, Mme MOREL, (représentants des parents d’élèves).   
M. le directeur des Francas de Devecey 
 
Mme ROLLET adjointe à la mairie de Devecey 
 
Excusés : 
Mme GUILLEMIN (Inspectrice de l’Éducation Nationale), Mme GENESTIER (maîtresse E RASED), Mme BLONDEAU 
(psychologue scolaire), Mme CHAMOULAUD (enseignante), M. BAILLAUD, Mme MOHN (représentants des 
parents d’élèves) 
 
Secrétaires de séance : 

Mme  Bonnot 

L'ordre du jour est abordé comme suit : 

1. Rentrée 2021: budget, liste de matériel, équipe enseignante, ATSEM, point sur les inscriptions et 
perspective de répartition pédagogique. 

 
effectifs :  15 PS 9 MS 15 GS = 39 élèves en maternelle 
 12 CP 24 CE1 18 CE2 24 CM1 19 CM2 = 97 élèves en élémentaire 
136 élèves sont prévus à la rentrée 2021. 
L’école comptera 6 classes. 
 
Répartition possible pouvant être revisitée à la rentrée si les effectifs sont modifiés : 
Répartition à prendre avec la réserve selon les changements d’effectif possible. 
  

répartition envisagée  

PS/MS (15/4) 19 

MS/GS  (5/15) 20 

CP/CE1 (12/12) 24 

CE1/CE2 (12/12) 24 

CE2/CM1 (6/18) 25 

CM1(12)/CM2(13) 25 

TOTAL 136 
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ATSEM :   1 poste 1/2 pour les 2 classes de l’école maternelle 
Départ de Mme Bourquin, Atsem à plein temps PS/MS, après les grandes vacances → Recrutement pour la 
rentrée 2021. 
 
Un recrutement d’un ou deux services civiques pour l'année prochaine est envisagé comme cette année. 
Equipe enseignante : pas de changement dans l’équipe pédagogique. Mme Blondeau, psychologue scolaire a 
obtenu une mutation. Un nouveau psychologue scolaire va être nommé. 

Budget : Pas de changement dans le financement soit 42 euros pour les fournitures scolaires, 23 euros pour les 
sorties pédagogiques. Le financement du cycle Piscine est renouvelé pour les CP et CE1. (Transport cycle piscine 
CP + CE1 : financement partagé Commune / Coopérative scolaire) 

 
Rappel des horaires de l'école pour la rentrée 20120 :  
8 h 30 – 11 h 45 
13 h 45 – 16 H 30 (accueil 10 mn avant) 
APC (activités pédagogiques complémentaires), en petits groupes et sur autorisation des parents après 16 h 30.  

2. Point sur les travaux  et la sécurité. 

Projet de travaux à la maternelle :  

Un devis est en cours de réalisation concernant des travaux de modernisation dans les toilettes des locaux 
de l’école maternelle. L’objectif est d’avoir des sanitaires pouvant accueillir n’importe quel élève de l’école 
et pas seulement les plus jeunes. 

Sécurité : 

Un exercice incendie a été réalisé le lundi 7 juin. 

La commission de sécurité est passée dans les locaux le lundi 7 juin. 

COVID : dépistage, gestion des cas à l’école, évolution du protocole 

82 élèves ont été testés cette semaine dans le cadre d’une campagne de tests salivaires. 

Lundi 7 juin, la classe de Mme Chabod a été fermée, il y a eu un élève testé positif dans l’après-midi. Les 
parents ont été prévenus par téléphone. 

Un travail à distance a été mis en place. 

 

 

3. Organisation du périscolaire à la rentrée. 
 
Il n’est pas encore opportun de dégager l’organisation de la rentrée. Elle dépendra de l’évolution du protocole 
sanitaire. 
Actuellement, les enfants mangent en petit groupe avec une organisation par classe. 
Deux services ont été mis en place. 5 minutes de nettoyage est prévu entre les 2 services. 
L’équipe est stable. 
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Circonscription de Besançon 4, année scolaire 2020.2021 

Mme Rollet, adjointe à la mairie exprime sa reconnaissante en ce qui concerne l’organisation du périscolaire dans 
le contexte sanitaire complexe. 
Du point de vue des enseignants de l‘élémentaire, les élèves rentrent plus calmement en classe. 
En maternelle, il est plus difficile de gérer le groupe classe en fin de semaine. 
 
 

4. Délibération sur le montant de la cotisation à la coopérative scolaire 2020/2021. 

La mise à disposition des comptes de la coopérative pour tous les parents d’élèves est rappelée. 

La coopérative sert à financer des sorties des élèves. Théâtre, école et cinéma etc… 

Cette année, l’école a décidé d’offrir les photographies de classe à tous les enfants de l’école.  

Cotisation demandée : 15 € par élève ou 10 € par élève si fratrie. Après un vote des membres du conseil 
d'école, le tarif de la cotisation est conservé. A noter que cette cotisation n’est pas obligatoire.  

Cette somme servira à financer les projets de l’année scolaire 2021/2022. 

La coopérative est alimentée par cette cotisation des familles mais aussi par les actions réalisées par l’APE. 

5. Bilan des actions pédagogiques en lien avec le projet d’école et actions à venir. 

Pour les classes de PS/MS et GS/CP: 

- Intervention de la ronde des instruments à l’école 

- Le 24 Juin : visite de l’exposition du livre élu pour les 2 classes de maternelle 

- Le 25 Juin : représentation des danses de PS/MS dans la cour de récréation pour les parents 

 

Pour les classes de l’école élémentaire : 

- Des musiciens du Conservatoire du Grand Besançon Métropole sont venues une demi-journée à l’école élémen-
taire. Ils ont mis en place des ateliers de découverte des instruments à cordes et à vent dans les classes de CP/CE1, 
CE1/CE2, CE2/CM1 et CM1/CM2. 

-Lundi 21 juin pour les CP/CE1 et CE1/CE2 : spectacle JMF 

- Sortie cinéma pour les CE2/CM1 et CM1/CM2 : Titre : Shaun le mouton 

 

Mme Chabod expose son projet « L’école de dehors » avec l’aide de la maison de la Nature, pour la rentrée 2021 
avec une demi-journée par semaine toute l’année. 

A noter qu’une demande de subvention « la forêt gourmande » a été demandée par la mairie pour aménager le 
terrain derrière l’école. 
 
 

La séance est levée à 19 heures 30. 

Signé : 
Philippe BUREAU 


